



„Der Mensch fragt nach Sinn und sehnt sich nach Glück.  
Sein Herz ist unruhig, bis er das Ziel seiner Sehnsucht erreicht hat.  
Sehnsucht nach Gott ist Sehnsucht nach Frieden und Freude“

Liebe Oberneukirchener,

Weihnachten steht vor der Tür, das Jahr neigt sich dem Ende entgegen.

Wir wünschen Euch Zeit, um inne zu halten und sich nach dem Glück im Leben zu fragen.  
In einer Zeit, die es uns aufgrund der vielen politischen und gesellschaftlichen  
Problemen nicht einfach macht, ruhig und gelassen in die Zukunft zu schauen.

Wir wünschen Euch ein besinnliches Weihnachtsfest sowie viel Glück und Gesundheit im  
neuen Jahr.

Möge die Sehnsucht nach Frieden und Freude in unsere Familien kehren.

Bürgermeisterin Meier Anna und der Gemeinderat